

Gott gab den Europäern die Uhr und den Afrikanern die Zeit

Afrikanisches
Sprichwort



Liebe Familie Helbing,

von ganzem Herzen bedanken wir uns für die schönen Uhren, die Sie uns geschenkt haben.

Wir waren sehr überrascht und freuen uns darauf, sie zu tragen.

Eine schöne Uhr zeigt die Zeit an,

eine interessante und erfüllende Arbeit lässt sie vergessen.

Das ist es, was uns mit Ihnen und Ihrem Unternehmen verbindet.

Wir alle haben eine Arbeit,

die mit Menschen und mit Essen zu tun hat - was gibt es Erfüllenderes?

Bei jedem Blick auf die Uhr

werden wir an diese freundschaftliche Verbindung

zu unserem „Lieblingsbäcker“ erinnert:

Herzlichen Dank!

Das Küchenteam der Lebenshilfe Leinefelde - Worbis

